

Brief eines Fans an Marcus Ehning...

Geschrieben von: S.Sch.

Samstag, 04. September 2010 um 17:41

Bielefeld. Der Stille mit dem großen Auftritt! Post für ihn...

Manch einer betitelt ihn als dröge, andere behaupten, Marcus Ehning ginge zum Lachen in den Keller, und Unerschrockene sagen sogar, lächeln würde man ihn nur im tiefsten Bergwerkstollen sehen.

Tatsache ist, der Weltklassereiter gehört zu den Stillen im Lande. Er ist einer, der um seine Person kein großes Aufsehen veranstaltet.

Auf Turnieren macht Ehning einen lässigen Eindruck, bei der Arbeit wirkt er aber immer hoch konzentriert . Motto: Richte Dein Pferd gerade und reite es vorwärts- abwärts.

Dem Betrachter an der Bande schlägt angesichts solcher Bilder das Herz höher. Es gibt also doch Springreiter, die eine grundsolide Dressurausbildung absolviert haben. Wohlig schnaubende Pferde sind seine Vierbeiner. Ehnings Pferde sind stets locker und gelöst. Der Reiter bereitet den Zuschauern schon auf dem Abreiteplatz ein großes Vergnügen.

Sensationell und einzigartig sein Auftritt im Stangenwald . Er versteht es wie kein anderer, seine Schutzbefohlenen auf den Punkt genau zu reiten. Immer ruhig und niemals ungerecht. Seine Hand wirkt nie störend. Mensch und Tier als eine Einheit zu präsentieren, dass schafft Ehning, der Geniale, wie kein anderer seiner Szene.

Und, lächeln kann er auch - vor allem seinen zahlreichen weiblichen Fans schenkt er es. Allerdings auch nur in Maßen.

Keine Frage, wäre Marcus Ehning der Öffentlichkeit gegenüber aufgeschlossener, wäre er ein noch besserer Botschafter für den Sport. Dennoch: Als Reiter ist er der große Stilist, einzigartig.

Mit freundlichen Grüßen

Brief eines Fans an Marcus Ehning...

Geschrieben von: S.Sch.

Samstag, 04. September 2010 um 17:41

Silke Schorling